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Depuis la fin des années 1990, Jacob Hashimoto, artiste américain d’origine japonaise, a acquis une renommée internationale grâce à ses œuvres complexes 
dans lesquelles il se plaît à faire jouer les superpositions de textures. 

Jacob Hashimoto donne à voir des environnements en trois dimensions qui reposent sur les influences de la lumière et des couleurs, telles des tentures 
murales composées de milliers de « cerfs-volants » miniatures. 

Fabriquées de façon artisanale et suspendues par des fils de nylon, ses compositions flottent délicatement et invitent les yeux du visiteur à la flânerie.

À travers un processus unique, il compose de nouveaux paysages aux multiples perspectives, sous la forme d’accumulations de cercles où figurent des 
motifs en abondance qui sont autant de références à la nature, à l’eau ou aux végétaux.

Les œuvres de Jacob Hashimoto parlent d’immensité, d’espace, d’air et d’infini mais également du contrôle de la nature et de l’expérience humaine.
Puisant ses influences  dans les jeux vidéo et les mondes virtuels aux couleurs franches mais aussi à la cosmologie sur laquelle le Japon a construit son 
identité, son travail mural montre aussi le naturel sentiment de curiosité face à l’ère du numérique.

Entre sculpture, peinture et installations, entre art cinétique, culture pop et techniques japonaises ancestrales, Jacob Hashimoto nous offre un monde où se 
lient rêveries et méditation autant que tradition et modernité.
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Since the late 1990s, Jacob Hashimoto, an American artist of Japanese origin, has enjoyed international renown because of his complex works in which he 
enjoys playing with overlaid textures.

Jacob Hashimoto displays three-dimensional environments which are based on the influences of light and colours, like wall hangings made up of thousands 
of miniature “kites”.

His compositions are made in an artisanal manner and suspended by nylon threads, so they float delicately and invite the visitor’s eye to stroll among them.

Using a unique process, he composes new landscapes with many different perspectives, in the form of accumulations of circles in which motifs feature in 
abundance, like so many references to nature, water and plants.

Jacob Hashimoto’s works talk about immensity, space, air and the infinite, as well as control of nature and the human experience.
Influenced by video games and virtual bright-coloured worlds, but also by the cosmology on which Japan has built its identity, his mural work also shows a 
natural feeling of curiosity in the face of the digital age.

Somewhere between sculpture, painting and installations, between critical art, pop culture and ancestral Japanese techniques, Jacob Hashimoto offers us a 
world in which daydreams and meditation are as closely linked as tradition and modernity.
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Churchill Charges, 2007
Bambou, Dacron, papier et acrylique

213 x 182 x 20 cm 



The Steady Breathing of The Land, 2015
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

244 x 28 x 20 cm 

Holes in this Tattered Universe, 2015
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

244 x 28 x 20 cm 







More About Perception and Consciousness, 2015
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

122 x 244 x 20 cm 



Positivo e Negativo n.2, 2003
Polyuréthane haute densité peint et fibre de verre

100 x 50 x 50 cm 



The Slough of Boundless Measures, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

167,5 x 154,5 x 20 cm 



There were Probably Easier Ways, If We Has Known Better, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments
87 x 65,5 x 20 cm 



Untitled #8, 2012
Acrylique, papier et uréthane sur lin

152,2 x 142 x 5 cm 





Cyclone and the Wonder Wheel, 2008
Acrylique, papier et uréthane sur lin
48 x 38,5 x 4 cm 

Some Things You Can’t Ignore, 2008
Acrylique, papier et uréthane sur lin

48 x 38,5 x 4 cm 

Single Black Cloud, 2008
Acrylique, papier et uréthane sur lin

48 x 38,5 x 4 cm 







The Warp of the Universe - She Reaches forward Like Destiny, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

167,5 x 154,5 x 20 cm 

The Bazaar of Fundamental Secrets, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

71 x 47,5 x 20 cm 



The Collapse of Acres of Endless Sand, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

137 x 118,5 x 20 cm 

Page suivante :

Untitled, 2013
Bambou, Dacron, papier et acrylique

390 x 110 x 16 cm 

Untitled, 2009
Marbre noir de Belgique

24 x 24 x 24 cm 









A year or Two of Measured Oblivion, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

71 x 47,5 x 20 cm 

The Lightning Maze, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

71 x 47,5 x 20 cm 



All Looped Around in this Finite Forest of Past Future’s History, 2019
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments

137 x 118,5 x 20 cm 

The Immeasurable Equation, 2015
Bambou, Dacron, papier, nylon, acrylique et pigments
183 x 28 x 20 cm 



Untitled (Universe), 2017
Woodblock printing Fuji DHM-11 Kozo Misumi 536gsm
99,1 x 91,4 cm 

The Blurred, Mystical Affirmation of the Universe, 2017
Woodblock printing Fuji DHM-11 Kozo Misumi 536gsm

99,1 x 91,4 cm



Untitled (Universe), 2017
Woodblock printing Fuji DHM-11 Kozo Misumi 536gsm
99,1 x 91,4 cm 

The Calamitous, yet Normal Circumstance of the Universe, 2017
Woodblock printing Fuji DHM-11 Kozo Misumi 536gsm

99,1 x 91,4 cm



JACOB HASHIMOTO
B I O G R A P H I E

Né à Greeley, Colorado, en 1973
Vit et travaille à New York

Born in Greeley, Colorado, in 1973
He lives and works in New York

Jacob Hashimoto obtient son diplôme à l’école de l’Institut d’Art de Chicago. 

Ses œuvres ont été présentées dans de nombreuses expositions à travers le monde, et notamment au MOCA et au LACMA - Los Angeles, au MACRO - Rome, à la Fondation Querini Stampalia 
- Venise, au Schauwerk Sindlefingen - Allemagne, au SITE Santa Fe - Nouveau Mexique, au Science Museum - Oklahoma, au Crow Museum of Asian Art - Texas, ou encore au musée d’art Wäinö 
Aaltonen - Finlande. 

Il a par ailleurs réalisé de grandes installations dans des lieux publics comme à l’Université de Houston, à l’Hotel Andaz de West Hollywood, au MACRO de Rome, au Palazzo Fortuny à Venise, sur 
la Governors Island de New York, ou bien à l’aéroport international de Portland. 

Sélection de collections publiques et privées 

LACMA – Los Angeles County Museu of Art, EMMA – Saastamoinen Foundation, Schauwerk Sindelfingen, The California Endowment, The Microsoft Art Collection, Avon Hospital Art Collection, 
Capitol One Collection, McDonald’s Corporation Collection, Fondation Carmignac, San Francisco’s Civic Art Collection.

Jacob Hashimoto graduates from the Art Institute School in Chicago.

His works have been shown in many exhibitions all over the world, and in particular at the MOCA and at the LACMA - Los Angeles, at the MACRO - Rome, at the Querini Stampalia Foundation 
- Venice, at Schauwerk Sindlefingen - Germany, at SITE Santa Fe - New Mexico, at the Science Museum - Oklahoma, at the Crow Museum of Asian Art - Texas, or at the Wäinö Aaltonen museum 
- Finland.

He has also produced large installations in public places such as the Houston University, the Hotel Anfaz in West Hollywood, the MACRO in Rome, the Palazzo Fortuny in Venice, the Governors 
Island in New York, and the international airport in Portland.

A selection of public and private collections 

LACMA – Los Angeles County Museum of Art, EMMA – Saastamoinen Foundation, Schauwerk Sindelfingen, The California Endowment, The Microsoft Art Collection, Avon Hospital Art Collection, 
Capitol One Collection, McDonald’s Corporation Collection, Carmignac Foundation, San Francisco’s Civic Art Collection.
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